



Kooperation Kraichgauschule - Musikverein Mühlhausen

Die musikalische Dauerkooperation zwischen dem Musikverein Mühlhausen 1925 e.V. und der Kraichgauschule Mühlhausen läuft weiterhin erfolgreich. Am Ablauf der Kooperation hat sich nichts geändert. Der Musikverein stellt den Schülern die Leihinstrumente, Notenständer und das Notenmaterial für die Dauer der Bläser-AG zur Verfügung und führt den Unterricht in den Räumen der Kraichgauschule durch. Die Bläser-AG wird von Herrn **Dominik Koch**, einem erfahrenen und ausgebildeten Musikpädagogen des Musikvereins mit viel Spaß und Engagement geleitet. Die Kinder haben einmal in der Woche in der 6. Schulstunde Orchesterunterricht und auch der Einzelunterricht bzw. Zweierunterricht findet, soweit organisatorisch möglich, in der Schule an den Randstunden statt.

Die Bläser-AGs treten bei allen Schulfesten, Veranstaltungen und Gottesdiensten auf und zeigen dort sehr stolz ihr musikalisches Können.

Musik und musikalische Ausbildung hat auch in unserer Schule durch die Kooperation einen anderen Stellenwert bekommen.

Seit dem laufenden Schuljahr ist die Kraichgauschule Mühlhausen eine Gemeinschaftsschule. Die Schule hat ihre Zusammenarbeit mit dem Musikverein weiter ausgebaut. In der jetzigen 5.Klasse wird eine Bläserklasse angeboten. Der Dirigent des Musikvereins hat die Leitung der Klasse übernommen, auch die Instrumente sind teilweise vom Musikverein entliehen.

Wir freuen uns sehr, dass wir als Schule die Möglichkeit haben, in guter Zusammenarbeit mit dem örtlichen Musikverein das Musikleben in Mühlhausen zu bereichern und die Kinder spielerisch an das Erlernen eines Instrumentes heranzuführen.